

Fecha Sección Página 24.12.2017 **Suplemento** 1-8





### #INSEGURIDAD



### Atacan a familia

 A la altura del municipio de San Martín Texmelucan, un bebé fue asesinado y una menor de edad y su madre fueron violadas al perpetrarse un asalto a una familia sobre la autopista México-Puebla el 2 de mayo. Los informes policiacos señalaron que la familia fue atacada por al menos ocho sujetos que viajaban en dos vehículos. Los delincuentes golpearon al padre de familia, dispararon contra el bebé y atacaron a la niña de 14 años y a su madre. REDACCIÓN.







Página 1 de 6 \$ 245590.00 Tam: 1198 cm2



Fecha	Sección	Página
24.12.2017	Suplemento	1-8



### LIBERAN A MIRELES

Luego de casi tres años preso, el líder de los Autodefensas, José Manuel Mireles, obtuvo el visto bueno para continuar su proceso legal en libertad, informó el Consejo de la Judicatura federal. El juzgado quinto de Distrito en Michoacán determinó procedente la revisión y sustitución de la prisión preventiva de Mireles, para que siguiera su proceso penal en libertad. DALIA MARTÍNEZ



FRANCISCO JAVIER
ACUÑA LLAMAS
Con cinco votos a favor y
dos en contra, durante una
segunda ronda de votaciones,
el 12 de mayo fue electo como
comisionado presidente del
Instituto Nacional de Acceso
a la Información y Protección
de Datos Personales (INAI).



► El cuerpo de la estudiante de 22 años fue localizado en las inmediaciones de CU, en la Ciudad de México. Se presumió un posible suicidio.



## Las cuentas de Tarek

● Además de la causa penal que lo vincula con el mal uso de dos mil 300 millones de pesos, el diputado del PRI, Tarek Abdalá, tiene cuatro carpetas administrativas abiertas por un daño patrimonial de 20 mil 858 millones de pesos, lo que da un total de 23 mil 158 millones. FRANCISCO

Página 2



Fecha	Sección	Página
24.12.2017	Suplemento	1-8



planeaba abrir su primera estación de servicio en la región central de México, durante el segundo semestre de 2017 y, posteriormente, inaugurará estaciones de servicio en el transcurso de los siguientes meses.

Martin Proske, director de combustibles en México de la compañía, confirmó que ofrecerán a terceros esta marca bajo un modelo de franquicia, pues no les interesa contar con gasolineras propias.

Agregó que la Reforma Energética significa una oportunidad histórica para proveer al mercado mexicano de una opción novedosa al consumidor. Entre los planes de ExxonMobil está la implementación del programa Combustible Garantizado, en el que realizará visitas y exámenes periódicos a sus gasolineras para corroborar la calidad del combustible y el correcto funcionamiento de los despachadores. REDACCIÓN

Página 3



Fecha	Sección	Página
24.12.2017	Suplemento	1-8



# Aerolíneas se saltan reglas

• Las aerolíneas tendrán la libertad de fijar el cobro por la primera maleta documentada en vuelos internacionales, pese los cambios en la Ley de Aviación Civil, que prohíbe aplicar un impuesto al equipaje. REDACCIÓN



Página 4



Fecha Sección Página 24.12.2017 Suplemento 1-8

LOS ROSTROS



### **RAFAEL OCHOA**

 El titular de la Profeco aseguró que se sancionará a las aerolíneas que hagan el cobro de la primera maleta abordo, tanto locales como foráneas.



## FRANCISCO DE ROSENZWEIG

• El ex subsecretario de Comercio Exterior de la Secretaría de Economía afirmó que la base de la renegociación del TLCAN es el TPP.



### JUAN GONZÁLEZ MORENO

• El presidente y director general de Gruma fue reconocido como Buen vecino 2017 por la Cámara de Comercio de EU.



### FRANCISCO GONZÁLEZ

• La integración en el mundo requiere que haya políticas que generen desarrollo y oportunidades, dijo el presidente de BBVA.



# Macron gana elecciones

"La tarea que nos espera, compatriotas, es enorme y empieza mañana", dijo el candidato centrista Emmanuel Macron al dirigirse a una multitud de personas reunidas en el centro de París. REDACCIÓN





Página 5

6



Fecha Sección Página 24.12.2017 Suplemento 1-8

# 



UNA FIESTA
POR EL
CENTENARIO
DE RULFO

El autor de *Pedro Páramo* fue homenajeado, a 100 años de su nacimiento, con documentales, exposiciones y hasta una ruta cultural turística sobre realismo mágico.

Definitivamente 2017 fue el año de Juan Rulfo, uno de los escritores mexicanos de mayor renombre internacional y uno de los imprescindibles de la literatura del siglo XX,

pese a que en vida sólo publicó dos libros: Pedro Páramo y El llano en llamas. Su centenario, celebrado el 16 de mayo, fue motivo de cientos de actividades durante el año. Destacó el estreno, en la FIL de Guadalajara, de una serie documental realizada por su hijo Juan Carlos Rulfo, así como los coloquios y mesas redondas en las que escritores como Fernando del Paso hablaron del legado de Juan Nepomuceno Pérez Rulfo Vizcaíno.

Mientras que en San Gabriel, Jalisco, pueblo en donde Rulfo vivió, se inauguró el mirador *Vine a Comala*, así como la Ruta Cultural El Realismo Mágico, que recorre el sur de Jalisco, zona que vio nacer al autor y a donde también regresó constantemente.

Página 6

de

**108.** 2017.12.24